

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur terpanjatkan atas kehadiran Allah SWT dengan seluruh karunia, rahmat, dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan sebaik-baiknya. Shalawat serta salam selalu tercurahkan kepada junjungan Nabi besar Muhammad SAW, beserta keluarganya, para sahabatnya, dan para pengikutnya.

Penulisan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Penggunaan Buku Saku Biologi Berbasis *Mind Map* (BIOMAP) sebagai Suplemen Sumber Belajar Mandiri terhadap Kemampuan Membaca Pemahaman dan Literasi Sains Siswa SMA dalam Konteks Biologi pada Materi Fungi”** disusun untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari bahwa dalam proses penyelesaian skripsi ini bukan hanya usaha pribadi, tetapi juga berkat doa, bantuan, bimbingan, motivasi, dan dukungan dari berbagai pihak yang terlibat secara langsung maupun tidak. Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Ade Suryanda, S.Pd., M.Si., sebagai Dosen Pembimbing I dan Eka Putri Azrai, S.Pd., M.Si., sebagai Dosen Pembimbing II yang telah penuh kesabaran dan perhatian dalam memberikan arahan, bimbingan, dan motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Erna Heryanti, S.Hut., M.Si., sebagai Dosen Penguji I dan Dr. Diana Vivanti Sigit, M.Si., sebagai Dosen Penguji II yang telah memberikan banyak masukan pada penulisan skripsi ini.
3. Dr. Rusdi, M.Biomed., sebagai Pembimbing Akademik dan Koordinator Program Studi Pendidikan Biologi Universitas Negeri Jakarta yang senantiasa memberikan waktu, arahan, saran, dan motivasi selama perkuliahan.
4. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staff Program Studi Pendidikan Biologi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu, motivasi, dan pengalaman yang berharga selama penulis menempuh pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

5. Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah Bidang Kurikulum, Seluruh Guru dan Staff Tata Usaha SMA Negeri 1 Cibinong yang telah mengizinkan penulis dalam melakukan penelitian ini.
6. Orang tua tercinta Ayah Amat Soleh dan Ibu Nur Fadlillah yang selama ini selalu memberikan kasih sayang, doa, nasihat, semangat, motivasi, dan dukungan baik moril maupun materil sehingga penulis bisa menjadi seperti saat ini. Terimakasih juga untuk Adik Septia Sapoetri dan Indriati Istiqomah, serta seluruh keluarga lainnya yang senantiasa memberikan doa yang tulus dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Siswa SMA Negeri 1 Cibinong, kelas XI MIPA 2 angkatan 45 dan kelas X MIPA angkatan 46 yang telah meluangkan waktunya untuk membantu penulis dalam penelitian ini.
8. Seluruh sahabat-sahabatku yang telah memberikan warna tersendiri selama penulis hidup di bumi, yang tanpa mengurangi rasa sayang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Semoga amal kebaikan yang telah diberikan, senantiasa mendapatkan pahala dari Allah SWT. Penulis sadar sepenuhnya bahwa skripsi ini tidak lepas dari kekurangan, untuk itu penulis menerima kritik dan saran yang membangun dari semua pihak. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pembaca dan dapat memberikan kontribusi bagi peningkatan kualitas pendidikan, khususnya pendidikan biologi.

Jakarta, Februari 2020

Penulis,

Naili Noermilah